



Bericht des Landesjugendausschuss zum SKVMV-Jugendtag 2017

Zur Mitgliederentwicklung im Jugendbereich:

Gesamtteilnehmer Kreismeisterschaften	2012/13	2013/14	2014/15	2015/16
weibliche Jugend B	41	31	25	24
männliche Jugend B	63	49	45	44
weibliche Jugend A	13	10	11	13
männliche Jugend A	27	35	30	29
Gesamt	144	125	111	110

In den bisherigen Berichten habe ich unsere Jugendlichen immer mit den Zahlen der DKB-Statistik sichtbar gemacht. In dieser Tabelle nun mal die Kinder, die tatsächlich bei den Kreismeisterschaften gestartet sind. Die Zahlen liegen natürlich unter denen der Statistik (etwa 60 bis 80 weniger), sind aber aussagekräftiger. Inzwischen ist es leider so, dass man fast alle Kinder beim Namen nennen kann.

Klaus Kulla hat es in seinem Leistungssportbericht für den LSB auf den Punkt gebracht: Wir brauchen mehr Trainer vor Ort, die entsprechend Zeit zur Gewinnung von neuen Kindern und dann zu deren Ausbildung haben. Tatsache ist, dass viele Betreuer neben ihrer Jugendarbeit auch noch selber aktiv sind. Bei einigen kommt da sogar noch ein Ehrenamt im Verein dazu (von Arbeit, Familie und anderen Hobbys ganz zu schweigen).

Rückblick:

Bei den Deutschen Jugendmeisterschaften schnitten die Jugendlichen aus MV so gut wie noch nie ab. Alleine im Dreibahnspiel gab es neun (ein mal Gold, drei mal Silber und fünf mal Bronze) Medaillen. Dazu erfolgreiche Bohle-Meisterschaften in Celle, bei denen die Mannschaften der B-Mädchen und der A-Jungs den Meistertitel holten und die A-Mädchen Zweiter wurden.

Herzlichen Glückwunsch an alle Aktiven, Betreuer und Schlachtenbummler für diese tolle Leistung!

Leider blieben viele Angebote im Frühjahr/Sommer 2016 ungenutzt oder fanden nur mit sehr geringer Beteiligung statt. So gab es für eine geplante

„Kinder stark machen“-Schulung für Betreuer kein Interesse (zwei Anmeldungen).

Der Landespokal fand nur durch mehrmaliges Nachfragen bei den Clubs statt.

Bei den Jugendsportspielen im Juni in Neubrandenburg waren wir Kegler mit nur elf Jugendlichen vertreten.

Beim Saisonabschluss im Juli in Waren waren dann immerhin 20 Kegler plus Betreuer dabei. Wir waren Paddeln und im Kletterwald und hatten einen schönen Tag.

Beim Jugend-Länderspiel Deutschland vs. Dänemark im September im dänischen Roskilde spielten drei Jugendliche aus unserem Bundesland in der DBKV-Auswahl. Das Länderspiel wurde mit 0:8 vom deutschen Team gewonnen.

Nach der Sommerpause fand unser Trainingslager in Neukloster statt. Hier wurden die Auswahlmannschaften nominiert.

Bei den Deutschlandpokalen wenige Wochen später belegte unsere B-Jugend in Lüneburg den vierten Platz, unsere A-Jugend belegte in Kiel den 5. Platz und hatte dabei großes Glück, nicht Letzter zu werden.

Ausblick:

Beim kommenden Jugendtag am 05. März in Teterow wollen wir unter anderem über die weitere Gestaltung der Jugendarbeit sprechen:

- Aus Rostock gibt es die Anregung, eine „Wild-Card“ einzuführen.
- Es gibt den Vorschlag, auch für die C-Jugend eine eigene Landeseinzelmeisterschaft zu spielen.
- Und es gibt immer noch Überlegungen, das Spielsystem der Brandenburger ganz oder in Teilen zu übernehmen.

Ich bitte alle Jugendtag-Teilnehmer, sich entsprechende Gedanken zu machen.

Wie alle drei Jahre wird beim Jugendtag auch der Landesjugendausschuss gewählt werden. Unsere 2. Landesjugendwartin Claudia Sponholz wird nicht wieder kandidieren. Ebenso unsere Jugendsprecherin Sarah Feutlinske. Beiden möchte ich an dieser Stelle für viele Jahre aktiver Mitarbeit im Jugendausschuss danken! In Zukunft möchten sich hier Anne Roddeck, Felix Grill und Paule Meller einbringen.

Für den Juli haben wir wieder einen Saisonabschluss in lockerer Runde geplant. Im Frühjahr gibt's genauere Infos.

Bitte denkt daran, das alle Aktiven und Betreuer, die zu den Deutschen Meisterschaften fahren, ihre Antidopinvereinbarung bei mir abgegeben haben müssen. Wer dies noch nicht getan hat, hat bei den kommenden Landesmeisterschaften Gelegenheit dazu. Wichtig beim Ausfüllen ist die korrekte Bezeichnung von Club und Verein. Das Feld „DKB-ID“ bleibt frei!

Unsere Startplätze bei den kommenden Deutschen Jugendmeisterschaften:

DJM Dreibahnen in Wolfsburg, 06./07. Mai 2017

Einzel wJB	Einzel mJB	Doppel wJB	Doppel mJB	Mix B	Einzel wJA	Einzel mJA	Doppel wJA	Doppel mJA	Mix A
3	1	2	1	2	3	3	3	2	2

DJM Bohle in Lüneburg, 09. bis 11. Juni 2017

Einzel wJB	Einzel mJB	Mannschaft wJB	Mannschaft mJB	Einzel wJA	Einzel mJA	Mannschaft wJA	Mannschaft mJA
4	5	2	1	5	4	2	2

Abschließend möchte ich mich im Namen des LJA bei allen Betreuern und Verantwortlichen für die gute Zusammenarbeit bedanken.



Rainer Malz